



## **Historia criminal del comunismo**

*Fernando Díaz Villanueva*

[Download now](#)

[Read Online ➔](#)

# **Historia criminal del comunismo**

*Fernando Díaz Villanueva*

## **Historia criminal del comunismo** Fernando Díaz Villanueva

La gran utopía del siglo XX fue pródiga en crímenes, la mayor parte de los cuales son completamente desconocidos para el lector del siglo XXI. Sobre la aplicación práctica del comunismo, el última y más persistente de los colectivismos totalitarios, se ha corrido un tupido velo de silencio. Apenas hay bibliografía en lengua española sobre la cara criminal de las grandes revoluciones comunistas y su posterior desarrollo. Este libro trata, a través de 34 capítulos redactados en un estilo ameno e instructivo, rescatar del olvido otras tantas historias que merece la pena conocer, tanto por su valor histórico como por las lecciones que la humanidad debe extraer de ellas para no volver a repetir la experiencia.

La narración va desde las chekas del Moscú de Lenin a los laogai chinos, pasando por las grandes obras faraónicas de los déspotas soviéticos o las múltiples formas que adquirió la tiranía del Partido en Europa, América y Asia. Un libro que no dejará indiferente a nadie y que invita a la reflexión y al recuerdo de los más de cien millones de víctimas que los diferentes regímenes comunistas provocaron a lo largo y ancho de todo el mundo.

## **Historia criminal del comunismo Details**

Date : Published January 26th 2013

ISBN :

Author : Fernando Díaz Villanueva

Format : Kindle Edition 183 pages

Genre :

 [Download Historia criminal del comunismo ...pdf](#)

 [Read Online Historia criminal del comunismo ...pdf](#)

**Download and Read Free Online Historia criminal del comunismo Fernando Díaz Villanueva**

---

## **From Reader Review Historia criminal del comunismo for online ebook**

### **Mónica Mejia V. says**

Impresionante. Algunos hechos y crímenes eran tan mostruosos que sencillamente no lo podía creer. Busqué en fuentes alternas verificando que efectivamente fue tanto o peor como el autor lo presenta. Muy recomendable.

---

### **Benzio says**

Excelente compilación de lo que fue una auténtica barbarie. Datos concisos, muchos de ellos no conocidos por el común de los mortales, y estilo ameno (dentro de la barbarie que está narrando).

Único pero: podría haber sacado dos volúmenes y compilar menos historias por volumen y profundizar más en ellas.

---

### **Jose Moa says**

Libro escrito por un periodista conservador y defensor a ultranza del libre mercado.  
Es un libro pretendidamente de historia ,y digo pretendidamente por:

Aun siendo, grosso modo, ciertos los hechos que relata, estos están sacados fuera del contexto histórico.

Los datos,cifras y hechos son en cierto modo artículos de fe, no están contrastados mediante referencias y fuentes incluidas en el libro,es mas el libro carece de bibliografía ,fuentes y referencias.

Es un libro claramente sesgado ideológicamente,falto de una visión rigurosa e imparcial.

Es un libro de tipo propagandístico, que pretende criminalizar una ideología que no es criminal en si misma.

---

### **Ivan says**

El libro Historia Criminal del Comunismo –Por Fernando Díaz Villanueva- deja claro que la filosofía del comunismo es contraria al comportamiento social inherente al ser humano. En él se expone la maldad intrínseca que conlleva el comunismo, que motiva a que ni entre sus propios miembros se respeten y que promueve el culto al dictador del país en donde ha sido implantado.

Hace una descripción gráfica de los horrores de que se han valido los beneficiarios del comunismo para establecerlo entre la población, del absoluto desprecio de sus miembros por la vida humana, la destrucción inmisericorde de la naturaleza y el desperdicio de dinero y material que han promovido, cualquiera que haya sido –o sea- el país en donde estuviere instalada esta nefasta filosofía, simplemente para satisfacer sus egoísmos, caprichos personales e ínfulas de poder y en cuanto a los tiranos comunistas, muestra que sin excepción, no escatiman crueldad para satisfacer sus extravagancias, resabios y excentricidades.

Lástima que el libro esté mal redactado y que los capítulos hayan sido asignados sin un orden dentro del que el autor hubiera tenido en cuenta el país que está tratando; es decir, el libro debió ser organizado por secciones de acuerdo con el país al cual se refiere, por ejemplo: Todos los capítulos referentes a la URSS en una sección, en otra todo lo referente a China, otra con lo de Cuba, etc.

Aun cuando el autor se esmeró en acopiar cifras, lugares y nombres de personajes, su mala redacción y desorden en la presentación de los temas hace que se merezca una calificación de 3\* por cuanto esa premura para publicar el libro, omitiendo una revisión final, genera dudas con respecto a la veracidad de las cifras. ¿Quién garantiza que la cantidad de ceros de una cifra es correcta? Es decir y por ejemplo, ¿Que 40.000.000 no debería ser 4.000.000?

---

### **Rafa Sánchez says**

Este libro es un muy buen compendio de la plaga mortífera que el comunismo ha supuesto para la humanidad, en menos de un siglo de existencia. Leyendo el libro uno no puede dejar de confirmar que el comunismo es la peor desgracia de la historia y que se le puede considerar un secta criminal. En mi modesta opinión, lo que lo caracteriza aparte de un intrínseco impulso criminal (aprovechando los avances técnicos del siglo XX) es que el comunismo es particularmente sangriento con sus propios miembros, nada ha matado tantos comunistas como los propios comunistas y en esto se parece a los modernos yihadistas que se inmolan destruyendo todo a su paso en nuestros días. Volviendo al libro, el autor hace una relación intentando incluir ejemplos de cada país donde ha imperado el comunismo lo que hace que dedique poco espacio a algunos episodios que requerirían un mayor detalle, es la única pega que pongo al libro... Por contra, demuestra que los rasgos genocidas son inherentes a la ideología y traspasan fronteras y culturas... Recomendable.

---

### **Diego González says**

Una serie de miniaturas históricas sobre los crímenes cometidos por regímenes comunistas en todo el mundo, de Etiopía a Rumanía y del Gulag siberiano a Cuba. Un ajuste de cuentas con lo que realmente supuso el comunismo para los que lo padecieron en sus carnes, y una advertencia, también, por si a algún tarado se le ocurre proponerlo como solución a los problemas del capitalismo.

El Mar de Aral, el Gran Salto Adelante, las hambrunas de Etiopía, el Gulag, el Muro de Berlín, la Albania cerrada de Hoxha, todos ellos y muchos más desfilan por las páginas de este breve ensayo anticomunista. Se lee fácil y con un puntito de indignación y otro de angustia.

---

### **Juan says**

Caramba...

---